

# PlantaDoce.

Entorno

## Las exportaciones españolas de fármacos se hundieron: caen un 14,5% en octubre

España exportó medicamentos por 177 millones de euros menos en el décimo mes del año en comparación con el mismo periodo del ejercicio anterior, según los datos del Icx.

PlantaDoce  
18 dic 2020 - 12:00



La industria farmacéutica española se encoge. Por segundo mes consecutivo, las exportaciones españolas del sector *farma* cayeron en octubre respecto al mismo mes del año pasado, según los últimos datos publicados este viernes por Icx España Exportación e Inversiones.

**España exportó medicamentos por valor de 1.046 millones de euros en octubre de 2020, un 14,5% menos respecto al mismo periodo de 2019.** En octubre del ejercicio anterior, las exportaciones de fármacos fueron por valor de 1.223 millones de euros.

La tendencia de las exportaciones españolas del sector farmacéutico encadena así su segundo mes de caída. **En septiembre, España exportó fármacos por 922 millones de euros, un 7,7% menos en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior.**

---

# PlantaDoce.

---

## Las exportaciones españolas de fármacos reducen su aumento acumulado hasta el 6,7%

En el acumulado hasta octubre, las exportaciones de la industria *farma* redujeron su aumento hasta un 7,3%, hasta 10.802 millones de euros frente a 10.067 millones de euros del mismo periodo de 2019.

Por su parte, **las importaciones españolas del sector farmacéutico cayeron un 14,7% en octubre de 2020 respecto al mismo mes del ejercicio anterior.** España importó medicamentos del extranjero por 1.427 millones de euros frente a los 1.673 millones de euros del año precedente.

**En el acumulado de los diez primeros meses del año, las importaciones de la industria *farma* también disminuyeron su alza hasta un 6,7%.** España importó fármacos del extranjero por 14.760 millones de euros frente a los 13.837 millones de euros hasta octubre de 2019.